
Dimanche 16 juin 2019
12 adhérents présents

Compte rendu - Assemblée Générale

1. Bilan des activités :
Effectif du club : 72 joueurs (en progression, 66 licenciés l'année précédente)

57 en fédération
12 non licenciés
3 joueurs double licence
11 femmes, 46 hommes, 15 enfants.

Cette année beaucoup de nouveaux débutants et moins de compétiteurs.
Ont  été  mis  en  place  cette  année  des  facilités  de  paiement  (chèques  vacances,
collégiens etc ...)

2. Championnat du Tarn :
A voir si le club veut se positionner de nouveau l'année prochaine... Simple

gestion de la buvette et prêt de la salle.

3. Les interclubs :
Engagement d'une seule équipe en D1 cette année avec Sonier Durier comme

capitaine. L'équipe se maintiens en D1 en finissant à la seconde place.
Retour de Sonia Durier : 

 6  hommes,  5  filles  engagés.  Quelques  blessés  durant  l'année.  Petite
déception à Carmaux où l'équipe perd son dernier match sur un terrain très
difficile. Grand effectif, difficile à gérer dans les choix et les souhaits de
chacun.

* Objectif de début d'année à poser avant de constituer l'équipe. Il n'a pas été perçu de
façon très clair en début de saison.
*  Bien  spécifier  que  cocher  l'envie  de  faire  de  l’interclubs  est  sous  réserve  de
faisabilité et d'objectif du club.

4. Les cours jeunes avec Kalou :
15 personnes en moyenne. Quelques compétiteurs dans l'esprit mais pas dans la

forme. Pas de communication de l’entraîneur sur les compétitions se déroulant au
cours  de  l'année.  Le  club  aurait  pu  se  charger  d'informer  les  parents  sur  les
compétitions jeunes. Peut être afficher un calendrier dans le gymnase. Elo et Loïc ont
pris la relève cette année une fois en l'absence de Kalou.
   Kalou a décidé d'arrêter les cours la saison prochaine.

Pour l'année prochaine. 9 personnes dans le Tarn ont un diplôme d'encadrement
de jeunes. Il  serait  intéressant  de former quelqu'un du club, voire deux personnes
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pour scinder l’entraînement (compétition / loisir), peut être décaler le créneau à de
17h30 à 18h00 pour faciliter l'encadrement. 
Sont intéressés de manière ponctuelle : Sonia, Romain.
En dépannage : Elodie

     17h30 est un peu tôt pour les organisateurs, 18h00 serait préférable.
Communiquer aux parents pour décaler les horaires du créneau jeune afin de faciliter
l'encadrement.
     Ne pas oublier d'afficher au gymnase les informations obligatoires (créneaux,
calendrier des compétitions, noms des encadrants)

5. Les cours adultes avec Elodie et Loïc :
Format 1h30. Beaucoup de monde au début d'année (36 personnes) puis chute

assez  rapide  et  abandon  progressif  en  fin  d'année.  Elo  et  Loïc  ne  peuvent  pas
continuer  la  prochaine saison.  En revanche Elodie,  Loïc  et  Romain  sont  ok pour
prodiguer leurs conseils tout au long de l'année.

Possibilité d'avoir un entraîneur pro (5000 € / l'année) : beaucoup trop cher.
Proposition de réunir les gens de l’interclubs afin qu'ils s’entraînent entre eux, vers
21h-22h.  Par  semaine   où  tous  les  15  jours.  Ceci  afin  de  travailler  la  cohésion
d'équipe et de faciliter les compositions en début d'année.

6. Commission textile :
Très peu vendu cette année. Peu être revoir les tee-shirt et le coût. Créer une

nouvelle commission textile.

7. Les Volants :
Une boite  offerte  cette  année  avec  une  cotisation  qui  reste  faible  95 €.  La

mesure n'a pas eu l'effet escompté. La boite nous coûte 16,5 € et est vendue 15 €. 

8. Mise en place d'armoire dans le local du LSBT :
Mise en place par Arnaud avec l'agglo.

9. Communication du club:
Mail / Site / Facebook
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10. Tournoi :

   Tournoi Halloween compliqué, car trop juste en délai. 
Pas possible d'organiser le tournoi par équipe en mai car trop peu de  ressources
disponibles.  Nous  souhaitons  tout  de  même  un  organiser  un  (en  équipe  ou  non)
l'année prochaine.

11. Tournoi interne : 
A eu le mérite d'exister mais pas de réel retour et d'adhésion.

12. Bilan moral :    Bilan d'activité approuvé par l’unanimité

13. Bilan comptable :  Bilan comptable approuvé par l’unanimité
   Solde de 4000 € sur le compte
- Subvention de 500 € du Crédit Agricole
- 1200 de subvention de la mairie.
- Les cotisations nous rapporte 2 500 €
- Kalou nous a coûté 927 €
- Les interclubs 200 €
- 400 € de perdu sur les volants

14. Démission et élection du bureau
   -  Tout le monde est  démissionnaire.  Alexandre Jau,  Isabelle Gidon, Christophe
Cabanes et Arnaud Enjelvin ne se représentent pas.

Candidats     : Romain  Seiler,  Elodie  Moreau,  Carine  Grimal,  Francky  Gueret,  Loïc
Moreau.

Nouveau bureau validé par l'assemblée.
 Dans la foulée le bureau s'est constitué de la manière suivante     :
- Romain Seiler :  président
- Carine Grimal :  trésorière
- Elodie Moreau :  vice-présidente
- Loïc Moreau et Francky Gueret :  secrétaires.
Il a été convenu au sein du bureau que tous les membres assisteront Romain dans sa
charge de présidence 

Isabelle Gidon se propose pour être dans une commission (tournoi, autre …)
Sonia ne peut pas intégrer le bureau participera de manière active à la vie du club.


